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Bezug: Ihre Schreiben vom 02. März 2022 (per E-Mail) 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Mang-Schäfer, 
 
Ihre Anfrage beantworte ich entsprechend § 20 Geschäftsordnung für den Stadtrat 
schriftlich wie folgt: 
 
zu Frage 1.): Wie hoch ist die Auslastung des Impfzentrums seit dem Umzug 

in die Stadthalle? 
 
Seit 19. Januar 2022 wurden in der Impfstelle in der Stadthalle 4.511 Personen 
geimpft (Stand 17. März 2022) 
 
zu Frage 2.): Welche Auslastung kann aufgrund der Abstände zwischen Erst-, 

Zweit- und Boosterimpfung für die folgenden Monate erwartet 
werden? 

 
Es kann nicht vorhergesagt werden, ob Personen, die eine Impfung in der Impfstelle 
erhalten haben, auch für eine weitere Impfung in die Stadthalle kommen, da auch 
auf andere Impfmöglichkeiten zurückgegriffen werden kann. Daher kann die 
Auslastung der Impfstelle in den folgenden Monaten nicht aufgrund der Abstände 
zwischen den Impfungen kalkuliert werden. 
 
zu Frage 3.): Welche alternativen Impfangebote gibt es noch und wie hoch ist 

die Auslastung dieser Stellen? 
 
Es ist leider nicht bekannt, welche und wie viele Impfangebote es im Stadtgebiet 
insgesamt gibt und wie hoch deren Auslastung ist. Wir gehen davon aus, dass auch 
die Hausärzte impfen und zusätzlich noch verschiedene Facharztpraxen. Etwa 
vorhandene Daten dazu liegen nicht im Zugriffsbereich der Stadtverwaltung. 
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zu Frage 4.): Sind nach dem Rückbau der Impfstelle in der Stadthalle bauliche 
Maßnahmen zur Wiederherstellung als Veranstaltungsort zu 
treffen und wenn ja, wie schnell kann die Stadthalle nach der 
Beendigung der Nutzung als Impfzentrum wieder als 
Kultureinrichtung genutzt werden? 

 
Nach dem Rückbau müssen voraussichtlich lediglich noch die Bodendosen im 
Foyer eingebaut werden. Dies sollte mit einer kurzen Vorlaufzeit möglich sein. 
 
Die Bearbeitung und Datensammlung für diese Anfrage beanspruchte 0,75 Stunden 
Arbeitszeit in den Besoldungsgruppen A 12/A 13. 
 
Die Fraktionen und Gruppierungen im Rat erhalten jeweils eine digitale Ausfertigung 
dieses Schreibens per E-Mail. 
 
Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Stefanie Seiler 
 


